或

から連絡を受け、

現

れた同町乙ケ崎に近い

一めたい」と喜んだ。

石川県では1月8一郡南元邑出身、

どを捜索

王タム付

16日、朱鷺色の羽ばたきがよみがえった。野生トキ「能里」が **補獲され、佐渡に移って41年。ふるさとの空でついに実現した** 里帰り」に関係者から歓喜の声が上がった。【1麼に本記】 「この時を待っていた」。本州最後の生息地である穴水町に 見された」。午前11時

四一宣曹訂製 報を受けた石川県自然 半ごろ、穴水町から 神聖後には西町から 職員が確

1十を写真に収めた。場に駆け付けた穴水町。場所で、

見た

トキらしき鳥が発 は至っていない。 ながら穴、水町からの追 把握できない。県庁で が情報を待った。 場所や移動距離などが たたないとトキの滞在 買つかったトキの足 職員がやきもきに 個体番号が書か 個体の特定に 番号は確認 入し、被害者の韓国・ 遺棄現場に警察大を導 済州島の済州道南済州

午前11時半、穴水町曽福(同町提伯

あす警察犬導入 遺体頭部捜索へ スーツケース事件

中署捜査本部は17日、 金沢市二俣町のスー ケース事件で、金沢 の遺体が ケースに 県警の嘱 に出動要 を捜索する 捜査本



ステム (GPS)

ている衛星利用測位シ

れた4個を含む計8個 移送され、分散飼育が わ動物園(能美市)に から2組4羽がいしか われている。16日現 (亲源馬位泗市) 有精卵と確認さ

> 恵と阿ひ もっと

本義雄さん 市上中山山 保護協会を た N P の 洪 てトキの保

さん(32)

が1羽の鳥を見つけた

尺子さん<br />
(60) 夫婦 松下幸治(6)さん

は、穴水町曽福の親

いあ

ばむ鳥は、

まさにトキ

とのし

旋回して七尾市中島町

き来しながら餌をつい

た。田んぼの中を行 宅を訪ねた帰り道だ

こおし

トキは午前11時半ご

絡、駆け付けた企画情 さん(68)が町役場に連 地元の農業坂本勝義 「能里」捕獲ゆかりの谷口さん いう。松下さん夫婦は 万面へ飛んでいったと 羽を広げるとピンク

穴水の人々はトキの飛来を喜び合い、能登定着を願った。 たきを見た人は、美しいとき色の翼に目を奪われた。「おかえり」「夢のよう」。 た。40年前に能里の捕獲に当たった町民は「里帰り」に感激し、初めてその羽ば でトキが選んだ場所は、およそ180\*職れた本州最後の生息地、穴水町だっ ふるさとのにおいがしたのか」。佐渡に放鳥されてから1年半余り、能登 (1面に本記)

がトキを写真に収め一きれいだった」と振り 報課の乗地歩さん(25) 坂本さんによると、 返った。 色が鮮やかで、とても

し飛び上がり、上空で 数羽のカラスが近 てくると羽を広げ 蔵さん(故人)の次男 捕獲に当たった谷口又 ケ崎に程近い。能里の が捕獲された穴水町乙 現場は40年前に能里 び、

ような環境づくりを進 写真を眺めた。 と、父と能里が写った 管してある能里の羽根 の様子。額に入れて保 あったのか」と感無量 定着へ環境づくり すみ着いてくれる

めたい」と笑顔を見せ が少ないなど、トキに カ、テンといった天敵 んぼがあり、ワシやタ とって条件がいいとい ズなどを確保できる田

七尾市中島町西岸でも

中のいし

日午後4時10分ごろ、

穴水町によると、16

れている。

市とあわら市で目撃さ

トキの目撃情報があっ

(能美市)

茂さん(79)--同所--は 「ふるさとのにおいが ある。定着場所として よると、トキは3月下 期は、雄より雌の方が 旬から6月下旬の繁殖 を好む。今回、飛来し 活発に移動する傾向に は山が近くにある谷間 た場所は餌となるミミ 石川県自然保護課に

中島、珠洲でも情報 穴水町に飛来したト

キは黒部市に定着して 賀市、福井県では福井 川県では3月27日に加 山市八尾町のほか、石 おり、今年に入って富 (68)が、

る。 田や草地などで餌をと 確認できる機会は今 町にも飛来したトキ。 関心の関心』で見守っ る。環境省や県は「『無 後、増える可能性があ 県民がその姿を身近に てほしい」と呼び掛け 加賀市に続いて穴水 「キは集落周辺の水 木の上に巣をつく 見守る際は、

0 穴水町

黒部市

50 km

観察は「遠くから静かに

で16日までに、販売用 のセグロセキレイが巣 ルームに、セキレイ科 の軽自動車のエンジン 車販売店、北国オート かほく市横山の自動



巣立ちを待

た。珠洲市

う。

り、畑で羽 る鳥が上空 する姿を目 いた坂下恒 15日午後3日 時ごろ、農